



CHOQUE DE ALTO VUELO EN LA CASA DEL DEPORTE

Ahora con equipo completo: revancha recibiendo a Paillaco

Atractivo duelo de líderes en el Grupo Sur de la Liga Nacional de Básquetbol femenino. UdeC enfrenta al único equipo que ha podido derrotarla en esta primera fase del torneo.

Paulo Inostroza
 paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

El quinteto femenino de la UdeC viene de ganar un partido importantísimo en Temuco, contra la Ufro, el otro equipo duro y con pretensiones de meterse en la segunda ronda. Esa victoria hace que la UdeC se ubique como único escolta del invicto equipo de Escuela Alemana de Paillaco, que esta tarde (15 horas) visitará la Casa del Deporte. Se llevan solo un juego de diferencia, distancia conseguida por las visitantes gracias al triunfo de la primera rueda, donde las universitarias no contaban con algunas de sus máximas figuras. ¿Habrà revancha ahora que las penquistas tienen equipo completo?

Las forasteras llegan con marca de 6 partidos jugados y todos ganados, incluyendo ese 101-73 sobre la UdeC a fines de octubre. Pero, más allá del innegable poderío de Paillaco, esa gran ventaja también se explicó por la ausencia de dos figuras importantísimas esa tarde: Bárbara Cousiño y Vania Vega, que el día anterior habían jugado la final universitaria ante Viña del Mar. Ahora, con quinteto estelar, la UdeC tendrá un difícil y real parámetro de su actual nivel.

En Escuela Alemana destaca la presencia de la seleccionada chilena Fernanda Ovalle, la eterna Tatiana Gómez bajo los tableros y la argentina ex UdeC, Daniel Dubló. A ellas se suman las norteamericanas Kennedy Gavin y Kwanza Murray para un equipo de lujo. La Casa del Deporte, realmente, tendrá dos de los mejores equipos del país frente a frente, sacando chispas.

En tanto, el equipo de Patricio Fernández cada vez se ve mejor y viene de una victoria vital, comandadas por los 25 puntos de Sydni Tears y los 22 de Cousiño. Vega, Catalina Valenzuela y Ashiala Jackson completan habitualmente este



FOTO: CARLOS ÁVALOS JIMÉNEZ

quinteto que llega con registro de 5 triunfos y un solo revés.

Bronce masculino

Esta semana también hubo acción para la UdeC en el Campeonato Nacional Universitario (CNU) y ayer los varones obtuvieron el bronce tras derrotar a la PUC por un imponente 71-59, de la mano de Juan Pablo Alvarado, que aportó 17 puntos, secundado por Michael Rivera, con 15, y Andrés Domín-

guez, que logró 13.

El Campanil había perdido en semifinales contra Valdivia en un doloroso 70-60 que se definió en el cuarto final y donde Rivera fue la mejor mano penquista con 18 puntos. El equipo de Santiago Gómez festejó finalmente el tercer lugar jugando en el gimnasio de la Universidad de Santiago.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl